

NO SERVIRSE DE LA IGLESIA MEZCLANDOLA EN BANDERIAS HUMANAS

Palabras de monseñor Escrivá, fundador del Opus Dei

PAMPLONA, 9. (Del enviado especial de Pyresa, Melchor Saiz Pardo.)—«Sigo manteniendo la esperanza —porque responde a un criterio justo y a la realidad vigente en tantos países— de que llegará el momento en el que el Estado español contribuirá, por su parte, a aliviar las cargas de una tarea que no persigue provecho privado alguno, sino que —al contrario—, por estar totalmente consagrada al servicio de la sociedad, procura trabajar con eficacia por la prosperidad presente y futura de la Nación», ha dicho el gran canciller de la Universidad de Navarra y fundador del Opus Dei, monseñor Escrivá de Balaguer, en la homilía de la misa que celebró el domingo en el Campus Universitario, ante unos 20.000 amigos de la Universidad de Navarra, llegados para celebrar su II Asamblea General, desde diversas regiones españolas y del extranjero.

«Las obras que —en cuanto a asociación— promueve el Opus Dei —afirma también monseñor Escrivá de Balaguer en su homilía— tienen esas características eminentemente seculares: no son obras eclesiásticas, no gozan de ninguna representación oficial de la sagrada jerarquía de la Iglesia, son obras de

promoción humana, cultural, social, realizadas por ciudadanos que procuran enseñarlas con las luces del Evangelio y caldearlas con el amor de Cristo».

«Tenéis que difundir por todas partes una mentalidad laical: Personalmente honrados, generosos en el respeto a las soluciones que puedan surgir en materias opinables, y suficientemente católicos para no servirse de la Iglesia, mezclándola en banderías humanas».

Refiriéndose a los amigos de la Universidad, añadió el gran canciller: «Sois parte de un pueblo que sabe que está comprometido en el progreso de la sociedad a que pertenece. Al prestar vuestra cooperación, sois claros testimonios de una recta conciencia ciudadana, preocupada del bien común temporal. Atestiguáis que una Universidad puede gozar de las energías del pueblo y ser sostenida por el pueblo».

Tras la homilía de monseñor Escrivá de Balaguer, diez estudiantes de la Universidad de Navarra leyeron las oraciones de los fieles, redactadas en alemán, catalán, francés, inglés, italiano, japonés, portugués, swahili, vasco y castellano.

Telegrama del cardenal Cicognani

Al término de la misma se dio lectura a un telegrama del Secretario de Estado del Vaticano, redactado en estos términos: «A participantes II Asamblea General Amigos de la Universidad de Navarra, Augusto Pontífice dirige saludo paterno, invocando sobre ellos divina asistencia y mientras testimonia reconocimiento por generosa ayuda bienhechora ese centro promoción cultural y religiosa juventud estudiantil, envía de corazón Vuestra Excelencia, claustro de profesores, alumnos, asambleístas implorada bendición apostólica. Cardenal Cicognani, Secretario de Estado de Su Santidad.»

Finalizado el santo sacrificio, los miembros de la Asociación de Amigos de la Universidad de Navarra visitaron los edificios docentes que ya existen en el Campus, animados en la mañana del domingo por varias bandas de música y por las gentes llegadas el sábado, en automóvil, autobuses y trenes especiales, que portaban pancartas con frases de adhesión a las figuras y a la obra del fundador del Opus Dei.

En el teatro Gayarre, monseñor Escrivá de Balaguer, con un público entusiasta, formado por Amigos de la Universidad, en Navarra, provincias vascongadas, Santander, Burgos y Logroño, que abarrotaba la sala, volvió a celebrar una audiencia, durante la cual contestó a diferentes preguntas de los asistentes.

Posteriormente, en el Colegio Mayor Aralar, se reunió con la Junta de Gobierno y los presidentes de las delegaciones de Asociaciones de Amigos de la Universidad de Navarra. Sobre esta reunión no se ha facilitado ningún comunicado de Prensa.

AUDIENCIA GENERAL EN EL CAMPUS UNIVERSITARIO

Organizada por la Asociación, en homenaje a los nuevos doctores "honoris causa" de la Universidad y con el fin de ayudar a subvencionar becas para alumnos del centro superior docente navarro, se celebró por la tarde un festival taurino, en el que intervinieron los rejoneadores Alvaro Domecq y Fermín Bohórquez, y

los diestros Fermín Murillo, Pireo, Paco Ceballos y Angel Teitel

Las distintas audiencias de Amigos de la Universidad, por regiones y procedencias, que se habían anunciado celebrarían el fundador del Opus Dei, fueron sustituidas a última hora por una gran audiencia general, celebrada por la tarde en el Campus Universitario, junto al edificio de biblioteca, ante el cual volvieron a congregarse unas veinte mil personas, para hacer preguntas y escuchar a monseñor Escrivá de Balaguer.

Esta mañana el gran canciller de la Universidad vuelve a celebrar otra gran audiencia en el mismo Campus Universitario.

Pamplona, con sus calles animadas por los carteles, pancartas y colgaduras, por las bandas de música y por el número desusado de forasteros llegados a la Asamblea General de Amigos de

la Universidad, vivió el domingo un día casi propio de los sanfermines.

ASISTENTES A LA ASAMBLEA GENERAL

Entre otras personalidades a los actos celebrados con motivo de la Asamblea General, han asistido el Comisario Adjunto para el Plan de Desarrollo, señor Mortes, Alfonso; don José María Pemán, don Gregorio Marañón Moya, don César Ortiz de Echagüe, don Jaime Bernard, don Vicente Rodríguez Casado, don Florentino Pérez Embid, don Rafael Balbín, doña Dolores López de Letona, don Angel González Alvarez, don Francisco Irias de Bes, don José María del Rosal, don Luis María Ibarra, don Agustín Muñoz, don Fernando Villa longa, don Ramón Silva Muñoz, don Pedro Gual Cano, don Federico Riera Marsá, don Jorge Oril y don José Molina Plata.

PONTEVEDRA

EL MINISTRO DE MARINA PRESIDIRA LOS ACTOS DEL DIA DE LA HISPANIDAD

PONTEVEDRA, 9. (Pyresa.)—Hoy ha quedado ultimado el programa de los actos a desarrollar en esta capital el jueves próximo con motivo del Día de la Hispanidad, y que, como es tradicional, organizan conjuntamente el Gobierno Civil, la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Pontevedra. Los actos de este año se dedican en homenaje a la gloriosa Marina española y estarán presididos por el Ministro de Marina, almirante don Pedro Nieto Antúnez, y el Subsecretario del Ministerio de Información y Turismo, don Pío Cabanillas Gallas.

CENTRO ESTUDIOS TELEVISION

Autorizado para la Formación Profesional Intensiva en
TECNICAS ELECTRONICAS

CURSO ACELERADO EN 5 MESES

ELECTRICIDAD — RADIO — TRANSISTORES — T. V.

con prácticas en Laboratorios Electrónicos a partir de octubre 1967
Informes y Matriculas: BARQUILLO, 44 — TELEFONO 222 66 60

EL AEROPUERTO DE GANDO MEJORA CONSIDERABLEMENTE

«CON LA ENTRADA EN SERVICIO DE LOS SUPERSONICOS, EL MUNDO DE LA AVIACION CIVIL EXPERIMENTARA UNA REVOLUCION», DICE EL GENERAL LAVIÑA

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA (De nuestro corresponsal, Ignacio Quintana Marrero).—Todo el mundo europeo de la aviación civil se ha congregado en Canarias. Esta XVI Reunión ha puesto, una vez más, de manifiesto lo que significan las islas, y de modo especial el aeropuerto de Las Palmas, en Gando, en los temas y problemas aeronáuticos de Europa, con proyección cada vez más expansiva de todas las líneas aéreas del mundo.

Hay que tener en cuenta, como ha dicho el general Laviña, Subsecretario de Aviación Civil, que estas reuniones donde se establecen contactos con los directores de Aviación Civil europeos son eso precisamente, un establecimiento de contactos, cambios de impresiones, unas conversaciones de las que ni siquiera se deja constancia en actas. Cada representante puede emitir su parecer sobre esta o aquella cuestión; cada asistente puede expresar su opinión con absoluta libertad, fuera de todo compromiso.

No se escapa —y el general Laviña lo ha confirmado— que la finalidad de haber sido elegidas las Islas Canarias para la celebración de estas jornadas está en el clima del archipiélago, en sus condiciones inapreciables para la navegación aérea y en sus enormes, fabulosas posibilidades para el turismo, especialmente el turismo europeo.

Nos satisface grandemente poder registrar el acontecimiento de la XVI Reunión de Directores de Aviación Civil, porque, a más de las ventajas de tipo específico que necesariamente han de producir las relaciones y diálogos establecidos, está la presencia de personalidades europeas, cada una de las cuales será portadora del mensaje de las islas, ancladas en medio del Atlántico, como otros tantos aeropuertos que acogen a cuantos llegan a ellas, con hidalguía y cordialidad. Así Alemania, y Chipre, y Austria, y Bélgica, y Dinamarca, y Finlandia, y Francia, y Holanda, y Grecia, y Gran Bretaña, e Irlanda, y Luxemburgo, e Islandia, y Noruega, y Suiza habrán comprobado la verdad total de nuestras realidades.

ENTRADA EN SERVICIO DE LOS AVIONES SUPERSONICOS

El Subsecretario de Aviación Civil, general Laviña, ha hecho a los periodistas locales interesantes declaraciones sobre la finalidad de la XVI Reunión, sobre la próxima revolución que en el mundo de la aviación civil va a producir la puesta en servicio de los aviones supersónicos y respecto a los aeropuertos canarios.

Una de las materias que se han debatido —ha declarado el general Laviña— ha sido la de la entrada en vigor de los aviones supersónicos, debido a las molestias que pudiera provocar el ruido de sus motores. Se trata de armonizar el bienestar de los que están en tierra con el progreso de la técnica.

Otra cuestión es la de la entrada en servicio de los aviones de gran capacidad, de los «Jumbo Jets», para cuatrocientos o más pasajeros. Se trata de buscar un acuerdo de tipo internacional para dar facilidades en los aeropuertos, suprimiendo muchos de los trámites que hoy tienen que cumplir los pasajeros. Es necesario programar los vuelos de estos grandes reactores para que lleguen a unas horas determinadas; así no se producirían grandes congestiones y se podría atender normalmente el servicio restante.

El Subsecretario de Aviación Civil cree que no habrá problemas en los aeropuertos en este sentido, porque hoy todos los aeropuertos españoles —afirmó— están bien acondicionados, especialmente los internacionales. Añadió que Iberia irá rápidamente a la posesión de aviones de ese tipo y que la revolución que se va a experimentar en el mundo de la aviación civil con la entrada en servicio de estos aviones, así como con los supersónicos, el «Concorde» y el «SST» norteamericano, obliga a las compañías a no quedarse atrás.

Concretamente, refiriéndose al aeropuerto de Las Palmas (Gando), el general Laviña señaló que en el mismo se habían gastado ya más de seiscientos millones de pesetas, y sólo en 1966 se invirtieron más de 120 millones. Agregó que se ha mejorado considerablemente todo lo relacionado con las ayudas técnicas a la navegación y que la pista es de lo mejor que existe. En cuanto al terminal, informó que es una cuestión que está pendiente de dinero. El terminal que el aeropuerto de Las Palmas se merece se construirá —aseguró—, pero no puedo adelantar nada. Aclaró que estará dentro del II Plan de Desarrollo, pero habrá que ver las disponibilidades económicas.

Después de indicar que inauguraría provisionalmente el bali-zaje del aeropuerto de Arrecife de Lanzarote (como así fue), y de que en Jandía (Fuerteventura) parece que se ha pensado en construir un aeropuerto con fines turísticos; lo que no es todavía sino un propósito; de que está en construcción el aeropuerto de Las Palmas y más adelante se harán aeropuertos pequeños en La Gomera y Hierro, abordó el tema de los helicópteros. «España —dijo el general Laviña— cuenta con un servicio de helicópteros a disposición de todos los Ministerios. Quienes soliciten un servicio se les concede, como en los casos de necesidades agrícolas y sanitarias».